



## La Maison de l'Europe des Yvelines (MdEY)

Vélizy-Villacoublay

du samedi 4 juillet 2009 au dimanche 5 juillet 2009

## Festiv'Europe

**Public cible**: jeunes de 16 à 30 ans **Partenaire**: Vélizy-Villacoublay

Participants : des élèves du collège Saint-Exupéry et de l'école primaire Mozart, des délégations des villes jumelées de Harlow au nord de Londres et Dietzenbach au sud de Francfort, des membres du Comité de Jumelage, de l'Ecole de Musique et de danse, des associations sportives et culturelles véliziennes et de l'association franco-portugaise Joie de Vivre de Vélizy.

**Thème de l'intervention**: 1ère rencontre des clubs sportifs et artistiques des villes-jumelles de Vélizy.

De nombreuses animations étaient proposées au cours du week-end par exemple des matchs ou compétitions de football, handball, judo et tir avec une remise des récompenses le dimanche midi qui était complétée par un barbecue.

Il y avait également une exposition à la Salle Dautier de l'artiste céramiste EDDA de Dietzenbach et une autre exposition de peintures et sculptures des élèves des trois villes-jumelles au Centre Sportif Robert Wagner.

Le samedi après-midi, une randonnée pédestre avec une découverte historique de Vélizy a eu lieu. Dans ce cadre, on a pu également visiter l'exposition sur l'architecture et le développement urbain communal à l'Espace culturel de l'Onde.

Mais le point culminant du week-end était la soirée Internationale Culturelle le samedi soir avec trois groupes de rock et des groupes allemands présentant de la musique classique ainsi qu'un groupe folklorique portugais.





